



令和7年2月14日

金明小学校だより

加賀市立
金明小学校



雪遊び 楽しい！



2月に入り、急な寒波とともに積雪がありました。運動場には、深さ20センチ以上の雪が積もりました。金明っ子たちの待ちに待っていた「雪遊び」です。

2月6日の登校時から、運動場に出て雪遊びをする児童も見られました。そこで、長休みや学級活動の時間などで、雪遊びができる時間を設けました。笑顔の金明っ子がたくさん見られました。「楽しい～」という声も聞こえてきました。



新1年生を迎える会



2月10日(月)の午後から、新1年生を迎える会を開催しました。会の準備から当日の運営まで、1年生が行いました。かっこいい姿を新1年生に見せたくて、何度も練習していた1年生です。当日、新1年生の手を繋いで、校舎内を案内する姿を見ていると、1年間での成長を感じました。

帰りには、新1年生が「楽しかったです」と言っていましたよ。よかったです、1年生の皆さん。



他学年の学び方をみにいったよ



2月12日(水)に各学級が算数の授業をしているとき、他学年の授業を児童が参観しました。自分たちの学び方はこれでいいのかな?他の学年はどんな学び方をしているのかな?もっとよい学び方はないかな?と、自分たちの学びに生かすことを見つけにいきました。時には、「わからない!教えて~」の声に答えて、1年生に教える3年生が何人もいました。素晴らしい3年生!また、よろしくね。

